

MAI 2012

LE COURRIER CAUCHOIS VENDREDI 25 MAI 2012

Les futurs collégiens en visite à André-Raimbourg



Les parents et les futurs collégiens accueillis par Bruno D'Houdières, principal

Vendredi dernier, les parents des élèves actuellement en CM2 ont été invités avec leurs enfants par l'équipe de direction du collège André-Raimbourg pour une visite des locaux. Rendez-vous leur avait été donné à l'occasion de l'assemblée générale de présentation du collège qui s'était déroulée dans l'établissement le 21 février dernier. La visite s'est articulée en trois étapes pour des parents et de futurs collégiens venus en nombre.

Tout d'abord, une surprise avait été préparée avec la complicité de la chorale du collège dirigée par Philippe Lefebvre, professeur

d'éducation musicale de l'établissement. Sitôt accueillis, les invités ont ainsi pu profiter de quatre chants interprétés avec talent par les élèves.

Dans un deuxième temps, l'équipe de direction a présenté différents lieux du collège aux visiteurs, répondant aux questions qu'ils se posaient. Au cours de la visite, ont été présentées aux familles différentes salles de classe, mais aussi la salle informatique, le Centre de Documentation et d'Information, les sanitaires et la cour de récréation.

Pour finir, M. Grignoux, gestion-

naire de l'établissement, a rassemblé le public au réfectoire où un rafraîchissement était offert. L'association des parents d'élèves du collège a profité de l'occasion pour proposer aux familles des futurs collégiens de leur fournir un « kit de fournitures » pour la rentrée 2012. Cette initiative de l'association des parents d'élèves, une nouveauté au collège de Doudeville, a suscité un vif intérêt de la part des visiteurs. Visiblement satisfaits du soin apporté à cet accueil, les familles et les élèves ont quitté les lieux vers 19 h 45.

CANTON DE DOUDEVILLE.

Il est temps de s'inscrire

pour les transports scolaires 2011-2012.

Plus qu'une semaine

Tous les élèves transportés doivent obligatoirement faire l'objet d'une inscription préalable. Les fiches d'inscription seront ensuite déposées à la rentrée dans l'établissement scolaire fréquenté par l'élève ou au secrétariat du Sivosso.

La date butoir de réception des fiches au Sivosso est fixée au vendredi 8 juin pour les renouvellements et au mercredi 20 juin pour les nouvelles demandes et les redoublements. Suite à la réforme tarifaire du coût des transports



Les membres du Sivosso de Doudeville

scolaires votée par le Département, les communes adhérentes au Sivosso de la région de Doudeville ont décidé de prendre en charge la totalité du coût non subventionné.

Les élèves recevront leur carte de car par l'intermédiaire des directeurs des établissements scolaires dans la semaine suivant la rentrée.

Pour tout renseignement, s'adresser au Sivosso, 36 bis rue Lemerler à Doudeville.

Tel. : au 02.35.95.89.30.

Horaires d'ouverture : de 8 h 30 à 12 h 30

et de 13 h 30 à 16 h 30. Fermé le mercredi.

31 collégiens en visite à Fécamp



Le groupe des collégiens a visité les innombrables atouts culturels et artistiques de la ville

DOUDEVILLE

Au collège André-Raimbourg, dans le cadre de l'enseignement annuel sur l'art, une sortie pédagogique a été organisée pour un groupe de trente et un élèves avec la participation d'un membre du club UNESCO Les Temps d'Art et de l'association de parents d'élèves. Le choix s'était porté sur la ville de Fécamp, ancienne cité normande qui comporte d'innombrables atouts culturels et artistiques.

Après un court trajet en car qui a fait voyager entre les clochers, les églises en grès et silex et les manoirs normands, le groupe a visité le musée des Terre-Neuvas. Ce fut l'occasion de vérifier les acquis étudiés au collège. Patrimoine maritime, histoire des Terre-Neuvas, tenues vestimental-

res, mœurs, coutumes, traditions normandes... L'histoire de la Normandie maritime a fait voyager les élèves dans le temps, des Vikings du X^e siècle jusqu'aux sauveteurs en mer du XX^e siècle.

Plusieurs tableaux ont fait l'objet d'une étude, notamment les grands formats de Bayle (environ 2 m par 2 m) récemment restaurés. Le Sauvetage et la Mauvaise Nouvelle ont été plus précisément analysés par les élèves selon la fameuse technique journalistique du QQOQP (Qui, Quand, Quel, Où, Comment, Pourquoi), puis par plans.

Patrimoine

Après avoir joué aux détectives

privés sur la peinture, les élèves ont pu approfondir leurs connaissances sur l'architecture et sur la décoration selon les matériaux, craie, pierre, briques, silex blond, blanc, gris ou noir, zinc, métal, vitraux, au travers de la ville (maisons de pêcheur, comptoirs, églises, palais de la Bénédicte, auberge du XVII^e, abbaye...).

Cette sortie gratuite a été pour ces élèves du collège de Doudeville une journée artistique et culturelle bien remplie. Les accompagnateurs leur ont rappelé, et c'est également un axe de travail du club UNESCO Les Temps d'Art, que l'homme a su créer de belles choses, qu'il faut s'efforcer de les connaître et de les entretenir afin de les léguer aux générations futures.